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我市积极部署备战金华市
“三治四化”现场会工作

20多个部门
认领整治
任务百件
□记者 秦艳华

本报讯 8 月 31 日，我市召开

金华市“三治四化”现场会工作部

署会，围绕 5 个参观点以及沿线各

村的整治任务，按照职责分工，20

多个部门共认领任务上百件，并要

求在15天内完成。市领导蒋金红、

胡增强、朱志昂参加。

连日来，为筹备好现场会，我

市各部门多次实地检查、选择线

路，并整理出上百件整改任务，按

照职责分工细化到20多个部门，提

速全市的“三治四化”工作。

蒋金红表示，要借此次金华市

“三治四化“现场会契机，顺势推

进，力促市民养成好习惯。下一

步，各部门要营造你追我赶的氛

围，齐心协力打造“美丽精品”线；

相关部门要做好督查和服务，通过

“三治四化”工作再动员、再发动、

再落实，掀起新一轮“三治四化”热

潮，全面提升我市的整体形象。

□首席记者 王晓鸣 记者 吕高攀

本报讯 2 日，市委书记徐华水带

领商务、财政、国税、金华海关永康办

事处以及人行等部门负责人走进我市

外贸企业，切身感受企业在生产经营

中遇到的“冷暖交替”，帮助企业剖析

问题原因，为企业解决实际困难。市

领导吕群勇、陈慧瑛参加调研。

新达铝业车间内一派繁忙景象。

今年企业两种主打拳头产品均取得了

不俗的销售业绩。“今年我们转变外贸

销售模式，通过打造自己的品牌，入驻

欧美大型主流卖场，以质量取胜。”公

司董事长金渭新介绍，在炊具外贸市

场整体遭遇寒流的情况下，今年前8个

月锅具产品销售稳中有升。另外，依

赖深厚的“内功”，我们的散热器产品

在俄罗斯已占据较大市场份额，并进

军哈萨克斯坦。

“企业绝不能再走低价竞争的老路，

在不愁订单的基础上，需要做的是练好

内功，提升竞争力，树立品牌意识。”徐华

水为其他外贸企业加油鼓劲，“永康企业

生产的都是生产生活必需品，市场潜力

依然很大，容易形成自己的优势，要稳住

外贸出口形势并不难。”

在与企业“创二代”的交流中，徐华

水殷切地希望新老两代人都能同时发

挥出各自的优势。年轻一代要把创新

理念融合到企业的生产经营中，让企业

焕发出新的活力，真正打造百年老店。

走进飞哲公司，首先映入眼帘的

是一排排简洁大气的崭新楼房。徐华

水在参观了生产流水线后再次点赞：

“去年，飞哲工贸的新厂区当年建设、

当年投产，让我们体会到了飞哲速度；

今年外贸寒冬来临，车间内依然热火

朝天，让我们感受到了飞哲的温度。”

“现在外贸形势严峻，但我们依然

可以从‘危’中找到‘机’。其实形势不

好的时候，机会越大，但是这些机会是

留给有准备的人，我们绝不能再做靠

天吃饭的老农民。”公司董事长夏月飞

再次谈起自己的“危机”理念，依然信

心满满。

“企业发展既要有短跑的速度，又

要有长跑的毅力。企业家要学会做

‘智慧耕地’的新型‘农民’。”徐华水希

望飞月这缕“阳光”能够为永康其他企

业带去启示，带去温暖。

徐华水一行还先后前往哈雷动

力、永泰工贸等企业调研。在永泰公

司展示厅外墙上，挂着“永久品质，信

如泰山”这 8 字标语，令徐华水不由停

下脚步。

“企业要在市场中站稳脚跟、乘风

破浪，靠的正是持之以恒地追求产品

品质，始终如一地打造诚信体系。只

有这样，才能推动企业转型升级，实现

永康‘质量强市’的目标。”徐华水“借

用”这8个字，寄语我市广大企业家。

徐 华 水 表 示 ，“ 春 江 水 暖 鸭 先

知”，企业一直在市场中打拼，最清楚

市场的奥妙。眼下遇到的“寒流”是挑

战，更是机遇。企业是市场的主体，企

业家们要具备大气的胸怀，拥有坚强

的信心和毅力，能够敏捷地捕捉市场

信息，看准市场、找准产品，勇于开拓

创新。要及早布局，依托国家“一带一

路”等发展战略，积极开辟新的外贸模

式，开辟新的市场。

徐华水表示，当前，“稳增长”是我

市经济发展的头等大事。各相关部门

要经常深入企业，不断提高服务企业

的水平和能力，真正沉下心来、俯下身

子，和企业心连心，帮忙企业解决实际

困难，推动企业更好更快发展。

□记者 秦艳华

本报讯 1 日，市委副书记蒋金红

前往花街镇陈弄坑村、枫坑口村、里坞

村实地调研，现场为各村推进农房改

造工作送政策、送服务、送技术，为谋

划“美丽经济”发展把脉。

目前，花街镇有 10 多个村开展农

房改造工作，蒋金红对各村农房改造

工作给予肯定。他表示，在依山傍水

的山区建房要因地制宜，合理规划，不

宜造得高大，建成后务必保持干净整

洁；农房改造必须坚持“村民自愿、村

级自主、一户一宅”原则进行，相关部

门要全力支持，安置时要先解决危旧

房、困难户，通过环境的改善大力发展

“美丽经济”，实现村强民富的目标。

下一步要结合“三治四化”工作，从源

头改善生态环境，争取 1 年见成效，3

年巩固成果，5年养成习惯。

蒋金红调研花街农房改造工作时指出

改善环境大力发展“美丽经济”

洗“脸”迎盛会

8 月 27 日，第 20 届中国五金博览

会主办方组织工作人员对会展中心

外墙进行集中清洗，以干净美观的面

貌迎接“顶级盛会”的到来。

记者 楼蕲 通讯员 何春艳 摄

把握寒冬机遇 学会“智慧耕地”
徐华水调研外贸企业时寄语：永久品质、信如泰山

□记者 秦艳华 通讯员 李平

本报讯 入城口改造工程、丽州南

路延伸工程、金温铁路扩能改造工程

⋯⋯在这片有着 41 项重点工程的土

地上，江南街道正一步步描绘着“两大

生态”建设的发展蓝图。

日前，围绕“两大生态”建设目标，

江南街道在年初细化了41项重点工作

的基础上，再次进行部署。在稳步推进

各大工程之余，江南街道还将按时保质

做好火车南站、汽车南站、南溪湾公园、

台金铁路等重点工程政策处理。

今年，江南街道推行重点工程积

分制和成立教育转化支部，确保干部

干多干少不一样。同时，推进“五四三

二一”党建工作，通过开展“五项举

措”，大力弘扬“四个干事”精神，倾心

打造“三支队伍”，重点实现“两个突

破”，努力达到“一个目标”的工作思

路，不断夯实基层组织，抓好干部队伍

建设，力促作风转变，提高工作效率。

重点工程多，任务重，如何让压力

转化为动力？“通过以党建为抓手，进

一步激发街道干部的干事劲头，通过

狠抓‘两大生态’建设，有效提速重点

工程建设。”江南街道党工委书记马海

华说，下一步，江南街道将以基层党建

为统领，依托“两大生态”建设，不断建

立健全企业帮扶机制，并大力抓好发

展特色效益农业、加强社会管理和重

点项目建设等工作，稳步推进“两美江

南”建设。

创新实施“五四三二一”党建工作法

江南街道提速41项重点工程建设

马路市场
堵不如疏
市领导要求统一建设
规范管理

□记者 颜元滔

本报讯 2 日，市人大常委会副

主任章锦水一行前往经济开发区

检查“双创”工作。

在永五中南大门对面，人行道

边一排临时搭建的钢棚引起了检查

组的注意。这里原先是流动摊贩，

经营无序，污水、垃圾常常遍地皆

是。考虑到实际需求，长城村搭起

了钢棚，把小摊贩全部请进了棚内，

虽较原先大有改观，但仍然存在外

观凌乱、不安全等问题。章锦水说，

堵不如疏，长城村可以尝试统一规

划，统一建设的方式，建起外观大方

又实用的小屋，规范化管理。

类似情况也存在于夏溪村内，

该村本地人口 1 千多人，外来人口

有1万多人，对餐饮、购物及其他服

务业需求旺盛，居民区内的马路市

场因此应运而生。每到夜晚，马路

市场人群熙熙攘攘，十分热闹。章

锦水表示，马路市场经营秩序混

乱，车辆乱停放，存在安全隐患。

可以采用步行街的做法，将市场与

行车区域隔开，做到统一、规范，并

对道路两边出店经营、出店招牌等

进行整治。


